

Nériz, debilitado físicamente por la enfermedad que padece, insiste desde un box de Urgencia en el Hospital: "lo volvería a hacer"

Diez años después de la moción de censura

ROBERTO GIMÉNEZ

El pasado viernes **Manuel Nériz** recibía el homenaje de los equipos benjamines y alevines del Club de Fútbol Finsobe con la entrega de una placa, mientras que el público gritaba "Nériz, Nériz es cojonudo, como Nériz no hay ninguno" haciéndole saltar las lágrimas. Hacía unas horas que había sido dado de alta del Hospital General de Granollers tras recibir la sexta sesión de quimioterapia. La enfermedad ha dejado huella sobre su aspecto físico —no sobre el moral, que conserva su proverbial vitalidad—: pálido, sin pelo y engordado. Nériz cansado por el esfuerzo no pudo reprimir unas lágrimas de emoción ante las muestras de cariño recibidas de parte de sus vecinos como presidente del citado CF Finsobe, un club que cuenta actualmente con cuarenta deportistas pero que para la próxima temporada espera doblar el número de futbolistas con la creación de dos equipos benjamines, dos alevines y un infantil. Unos días antes, Manel Nériz había recibido de la Secretaria General de l'Esport una medalla de reconocimiento al trabajo realizado como respon-



Imagen de archivo del polémico pleno. De izquierda a derecha, Pujadas, Palé y Nériz.

sable de las instalaciones deportivas del Valle Hebrón, su destino laboral tras tener que dejar la dedicación exclusiva en el Ayuntamiento de Granollers como regidor de Deportes, tras el pacto tripartito de 1996. No fue él sino su hijo a recogerlo ya que estaba ingresado en el Hospital. Allí disfrutó el pasado miércoles con la novena Copa de Europa de 'su' Real Madrid. El martes por la tarde volvió a ser ingresado en el Hospital.

Es en esta actualidad de homenajes y de tristeza por la gravedad de su enfermedad cuando se cumplen diez años de la famosa moción de censura en que tantos

ríos de tinta se vertieron. Dos fueron los protagonistas de aquellos acontecimientos: Manel Nériz y Josep Serratusell. El ex-alcalde de Granollers retirado de la actividad política, inmerso en las actividades de asesoría en el prestigioso despacho de abogados A&E de Granollers, no es hombre que le guste hablar del pasado. Cuando decidió dejar la política activa lo hizo con todas las de la ley y por lo tanto huye de cualquier protagonismo. Desde luego no se arrepiente de la decisión que tomó en la primavera del 92 y aunque prefiere no hacer declaraciones acaba haciéndolas para que nadie pueda pensar que se aver-

güenza de nada: "Debo decir que me siento satisfecho de haber ganado las elecciones municipales con Manel Nériz, aunque el período que más satisfacciones me produjo fue el del pacto tripartito".

Por su parte, el talante de Manel Nériz es la de siempre. La enfermedad no le ha restado energía moral, sí física, para reafirmarse en sus ideas de entonces: "si volviera a pasar por aquella situación volvería a presentar la moción de censura". Pero ahora en su mente sólo está superar la enfermedad y "marcharme con Mercedes a un Hotel. Ella se lo merece por todo lo que está aguantando". Estas declaraciones nos las hacía horas antes de tener que volver a ser ingresado urgentemente en el Hospital. Al cierre de esta edición estaba en los boxes de urgencia, en espera de tener una habitación. En este trance, Nériz, casi a modo de confesión, quiso explicarnos con todo lujo de detalles los entresijos de la moción de censura. La próxima semana le dedicaremos la extensión que el tema merece.

Han pasado diez años. Como dice el viejo tango, diez años no son nada y demuestra una vez más que lo que en un momento parecía el fin del mundo en realidad era sino un tejer y destejer de Penélope. Una Odisea que no fue especialmente griega y que ha acabado con sus protagonistas de entonces de manera muy distinta:

Los socialistas políticamente activos

La actividad política actual de los regidores de CiU es incomparablemente menor a la socialista, empezando por su jefe de filas **Josep Serratusell** que trabaja en el citado despacho de abogados A&E. **Ramón Daví** que fuera adjunto a la alcaldía continúa siendo procurador de tribunales. **Rosa Ribas**, la 1ª Teniente de Alcalde vive en La Garriga y trabaja como asesora de la consellería de Enseñanza para asuntos de emigración. Ha estado de baja muchos meses y ahora podría ser trasladada a Gobernación, concretamente a la Academia de la Policía. **Xavier Quincoces**, el 2º teniente de alcalde es el único liberado de CiU en la actual oposición del grupo municipal. **Juan Antonio Pavón**, 3er teniente de alcalde en trámite de darse de baja de regidor, trabaja de técnico en el Consorcio de Gestión de Residuos del Vallés Oriental. **Jordi Pujol** pasó de ser el regidor de Urbanismo sacrificado por el tripartito a asesor de promociones inmobiliarias. **Miquel Boix** (Promoción Económica y Medio Ambiente) está jubilado, igual que **Ramón Casanovas** (Salut Pública) y **Marceliano Pulido** (Gent Gran). **Pilar Ferrer** (Enseñanza y Juventud) es ama de casa y **Josep Ventura** (Gobernación) vive en Mataró, después de haber estado viviendo en Sabadell, continúa en su trabajo de siempre: comercial de artículos para la construcción y **Agustí Trullà** es director de la Clínica del Reimei en BCN.

Los convergentes dejaron la política

Josep Pujadas, el alcalde entonces destronado, continúa siendo el alcalde de la ciudad. **Albert Camps** era regidor de Cultura y ahora lo es de Serveis, Vía Pública y Medio Ambiente. **Alex Garcia** era y es regidor de Juventud como **Josep Mayoral** de Urbanismo. Entonces estaba en la nómina del Ayuntamiento y ahora lo está de la Diputación. Los senderos del resto de miembros del Grupo Socialista han sido diversos: **Santiago Sáenz** era y continúa viviendo de su actividad letrada ahora en el despacho A&E con Serratusell como socio. **Andrés Segovia** ha dejado el paso a **Andrés Segovia Jr** como responsable de Seguridad Ciudadana, y está de celador en el Clínic de Barcelona en donde entró por la vía del Patronato constituido por todas las administraciones públicas. **Francesc Rubio** encontró acomodo en BCN. Dejó de ser regidor de Deportes del Ayuntamiento de Granollers para pasar a ser el segundo en el escalafón de la concejalía de Deportes del Ayuntamiento de BCN. **Francesca Martín** es diputada en el Congreso de Diputados aunque desde hace meses está de baja aquejada por una grave enfermedad. **Montse Illa** tras su paso por Renfe (primero en Madrid y luego en el Museo del Ferrocarril de Vilanova i la Geltrú) trabaja en el Ayuntamiento de Mataró. **Josep Sampera** es técnico del área de Cultura de la Diputación. **Santiago Rodríguez Crisolino** tiene una agencia de seguros en la calle Vidal i Jumbert, del Barrio Congost, y trabaja para el grupo Zurich España y finalmente **Anna Mª Palé** ya entonces estaba jubilada.